

Le SILENCE & PAS DE DISCUSSION

Bertus:

COPYRIGHT [copymark](#)

DISCLAIMER..... [disclaim](#)

Cet enseignement est un enseignement dans le SILENCE, s'adresser en dedans de soi-même et faire le contact avec la Source par la méditation et la prière, mais certainement PAS en discutant de la Vérité.

Consultez le Site Internet de: Acropolis Books

Qu'est-ce qu'une "Tape Class" (Séminaire où l'on écoute une des bandes de Joël)?

Une "Tape Class" se compose d'étudiants qui se réunissent pour entendre une des conférences de Joël et de jouir de la joie de rencontrer ceux du même esprit. L'idée de base d'un tel Séminaire est d'ouvrir notre conscience à la « Vérité » et ainsi aider au développement d'un niveau plus profond de la Conscience Spirituelle. Comme cette prise de conscience s'approfondit, les étudiants sérieux expérimenteront l'Harmonie Spirituelle » apparaissant en tant que> l'harmonie matérielle là où la discorde matérielle était apparent autrefois. C'est le "résultat naturel" de leur prise de conscience plus profonde de Dieu et c'est mentionné dans la Bible comme les choses ajoutées. « Cherchez d'abord le royaume de Dieu et sa justice, et toutes ces choses vous seront données par surcroît." (Matthieu 6:33) - Ces séminaires commencent par une brève méditation. Après que la bande ou le CD soit terminé il y a une autre méditation. Ceci conclut le séminaire. Puis, nous quittons tranquillement le lieu de rencontre afin que ceux qui ont reçu quelque chose du séminaire puissent l'emporter chez eux pour la contemplation tranquille et la méditation de la Vérité.

L'atmosphère de ces séminaires est consécutive à la réflexion intérieure et à la méditation. Afin de préparer votre conscience pour une atmosphère de la Vérité, il est recommandé que juste avant d'assister à un séminaire vous passiez un certain temps à lire une quelconque œuvre de Joël et que vous contempriez et méditiez sur la Vérité.

Bertus:

Comme vous pouvez le constater: Un séminaire n'est pas un cercle de thé ou une réunion de discussion

Ci-dessous un fragment de la Lettre Mensuelle - anglaise - de Novembre 1992):

JOEL:

Ne soyez pas intéressés par l'opinion de quiconque. Je peux vous assurer qu'il n'y a rien à discuter concernant la Vérité. La discussion de la Vérité n'est qu'une perte du temps. Vous êtes le Christ, c'est tout. Si quelqu'un – qui que ce soit - veut LA discuter avec vous, faites-le rentrer en lui-même et LA discuter avec lui-même. Ne perdez pas de temps.

La Vérité est que tout le mal est impersonnel, c'est une croyance universelle dans deux pouvoirs. C'est une erreur ou un anti- Christ universel. Il est inutile de le discuter, c'est la Vérité. La discussion ne le changera pas, elle pourrait vous faire douter à la fin. Toutefois, se tenant sur Elle (La Vérité), demeurant dans Elle et LA prouvant, c'est la totalité entière.

C'est pourquoi, quand cette Vérité vous est présentée, soyez très prudent que vous LA mainteniez fermée en dedans de vous comme un secret très sacré jusqu'à ce que vous puissiez LA démontrer. Si vous circulez parlant d'ELLE, LA discutant, quelqu'un va vous interpeller et dire : "prouvez-LA." Alors vous devrez être comme l'homme qui a dit : "Oh, non, j'enseigne la Vérité mais je ne guéris pas." Alors, vous savez que c'est impossible, pas plus qu'un instructeur d'avion peut instruire

s'il ne sait pas piloter. Au moins, vous ne voudriez pas qu'il vous instruisse si vous sentiez qu'il ne sait pas piloter.

*La Vérité n'est pas sujette à la discussion. Il y a certaines lois de la Vérité qui ont été établies par les mystiques qui -ont été Dieu-inspirés ou Dieu-dotés. Quand vous entendez ou lisez ces Vérités, vous ou quelqu'un d'autre savez que c'est la Vérité ou vous n'êtes pas prêt pour ELLE. Si vous n'êtes pas prêt pour Elle, continuez la recherche. Cependant, si vous sentez l'exactitude, la justesse de ce que vous entendez ou de ce que vous lisez, maintenez-le très sacré et très secret. Fermez-le à l'intérieur de vous-même et **pratiquez-le** parce qu'il a lieu dans votre conscience. Puis, quand vous commencez à être témoin de ses fruits et que quelqu'un vient chez vous et dit: "qu'est-ce que c'est la Vérité", vous pouvez commencer à expliquer ce que vous avez appris vous-même et le démontrer; toutefois ne leur permettez pas la discuter avec vous. **Ne le faites pas**; je peux vous assurer, ils vous prouveront que vous en avez tort.*

Il y avait une raison pour laquelle le Maître a enseigné qu'on ne devrait pas prier pour être vu par l'homme. Quand on prie, il faut se retirer dans son sanctuaire intérieur et faire sa prière au dedans, et laisser l'évidence de sa prière se manifester à l'extérieur. " ton Père, qui voit dans le secret, te le rendra".(Mat 6 :4) Si vous faites tout votre traitement dans le secret, toute votre prière dans le secret, le résultat apparaîtra extérieurement. Puis, quand vous êtes invité pour expliquer ou enseigner, vous en êtes capable. Toutefois, quand vous le faites, soyez si bien disposé au dedans de vous-même, soyez aussi convaincu, que vous ne permettez jamais n'importe qui de discuter avec vous. Jamais, jamais ! Pendant toutes mes années dans ce travail je jamais permis à n'importe qui de discuter la Vérité avec moi. Je LA déclare, c'est tout. Acceptez-LA ou rejetez-LA, mais ne LA discutez pas avec moi, Je ne suis pas intéressé. C'est la manière dont Elle s'est révélée et je peux LA démontrer, mais c'est tout!

Bertus:

Il faut que je (= ego humain) se diminue et que JE (=Dieu) augmente.